

+ El mercado accionario y el peso sufren las consecuencias de la incertidumbre

CD. DE MÉXICO, 26 de Noviembre de 2018.- La bolsa mexicana revirtió ganancias iniciales para terminar hundida a su nivel mínimo en casi tres años, mientras el peso retrocedía por la incertidumbre sobre las políticas a seguir durante el gobierno del presidente electo Andrés Manuel López Obrador.

El peso también fue presionado por las amenazas del presidente de Estados Unidos, de cerrar la frontera con México por la caravana de migrantes que buscan ingresar a ese país.

LAS CIFRAS:

El referencial índice accionario S&P/BMV IPC, retrocedía por cuarta sesión consecutiva y se hundía un 2.68 por ciento, a 40.042.13 puntos, con un volumen de 112.9 millones de

Hablan de "lunes negro" en la bolsa

Escrito por Agencias

Lunes 26 de Noviembre de 2018 19:23

títulos negociados.

La consulta ciudadana el fin de semana convocada por López Obrador aprobó la construcción del Tren Maya y el del Istmo de Tehuantepec, junto con una refinería en Tabasco.

Esta es la segunda consulta convocada por el gobierno a iniciar. La primera fue en octubre sobre el nuevo aeropuerto para la Ciudad de México, donde ganó la opción de cancelar la obra, lo cual golpeó con fuerza a los mercados.

Destacaba el lunes la pérdida de un 5.81 por ciento a 24.14 pesos en acciones de banco Santander, y las del grupo financiero Banorte con un 7.87 por ciento menos a 88.51 pesos.

Los títulos de los bancos se desplomaron luego de que Morena, el partido político del Presidente electo presentara un proyecto de reforma para limitar el cobro de comisiones bancarias.

Hablan de "lunes negro" en la bolsa

Escrito por Agencias

Lunes 26 de Noviembre de 2018 19:23

Analistas hicieron sobresalir que “al mercado no le gusta que se tomen decisiones tan precipitadas antes de estar en el gobierno”.

La moneda cotizaba en 20.5824 por dólar, con una baja de 0.89 por ciento, o 18.24 centavos, frente a los 20.4 de referencia de Reuters del viernes.

En el mercado de deuda local, el rendimiento del bono a 10 años subía nueve puntos base a 9.18 por ciento, mientras que la tasa a 20 años sumaba 10, a 9.59 por ciento.